

Vos questions / nos réponses

Test urinaire et positivité

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/08/2018 16:20

Bonjour Monsieur, Madame,

J'ai séjourné à Amsterdam pendant quelques jours. Qui dit Amsterdam dit cannabis. Je ne fume jamais. Ma dernière fois datait d'il y a au moins un an. Or, j'ai fumé le lundi 6 août (un joint pas très fort) et le mardi 7 août un joint pur (enfin je crois). Je voulais savoir en combien de temps la THC disparaîtra de mes urines car commençant un nouveau travail dans très peu de temps, j'ai peur qu'ils me demandent un test urinaire à la visite médicale.

Merci de bien vouloir me répondre car je m'inquiète énormément...

Merci d'avance.

Mise en ligne le 20/08/2018

Bonjour,

Le THC reste présent dans les urines entre 3 et 5 jours pour un usage occasionnel. Vous ne devriez a priori avoir aucun problème si on vous fait passer un test de dépistage pour votre nouvel emploi.

Bonne journée et bonne chance pour ce nouveau travail.

Cordialement,
